

表 彰 の 記 録

○【陸上部】令和6年度さいたま市通信陸上競技大会

- 男子 400m 第4位 齋藤 希皓
- 男子 800m 第4位 齋藤 希皓 県大会出場
- 男子 3年100m 第7位 東久保 和真
- 女子 200m 第8位 河内 彩乃
- 男子 男子4×100mR 第5位 県大会出場
米山 維翔、東久保 和真、関根 白竜、関 友希

※ 通信陸上埼玉県大会は、6月7日（金）、8日（土）に、熊谷スポーツ文化公園陸上競技場にて行われます。

○さいたま市冬季体育大会【男子バスケットボール部】 ブロック第2位

○さいたま市冬季体育大会【女子バスケットボール部】 ブロック第2位

○埼玉・群馬ソロコンテスト1年生大会【吹奏楽部】 金賞 松岡 美紀、藤田 波音

○埼玉・群馬ソロコンテスト予選大会【吹奏楽部】 金賞 池田 乃彩、松岡 美紀、藤田 波音

銅賞 武田 彩花

○埼玉・群馬ソロコンテスト本選大会【吹奏楽部】 金賞 池田 乃彩、松岡 美紀 銅賞 藤田 波音

さいたま市中学校総合体育大会兼さいたま市民スポーツ大会

6月1日（土）より、上記大会が始まります。各競技の初戦（団体戦）の日程は、以下のとおりです。※試合開始時刻（予定）は諸事情により変更される場合もございます。

野球	6月 1日（土） 9:00～	浦和軟式球場	対 大谷場中
ソフトボール	6月 3日（月） 12:30～	荒川総合運動公園	対 土呂中対宮原中勝者
サッカー	6月 3日（月） 14:50～	レッズハートフィールド駒場	対 原山中対大久保中勝者
バスケットボール男子	6月 1日（土） 10:40～	岩槻中学校	対 岩槻中
バスケットボール女子	6月 3日（月） 9:20～	サイデン化学アリーナさいたま	対 美園中
バレーボール男子	6月 1日（土） 12:00～	岩槻文化公園体育館	対 常盤中
バレーボール女子	6月 2日（日） 10:00～	サイデン化学アリーナさいたま	対 植竹中
ソフトテニス男子	6月 2日（日） 12:30～	浦和総合テニスコート	対 大谷中
ソフトテニス女子	6月 3日（月） 9:00～	浦和総合テニスコート	対 上大久保中
卓球男子	6月 5日（水） 10:30～	サイデン化学アリーナさいたま	対 片柳中
卓球女子	6月 7日（金） 9:00～	サイデン化学アリーナさいたま	対 埼大附中
剣道男子	6月 2日（日） 13:00～	大宮武道館	対 城北中
剣道女子	6月 1日（土） 13:00～	大宮武道館	対 木崎中
バドミントン男子	6月 3日（月） 午前	浦和駒場体育館	対 南浦和中
バドミントン女子	6月 5日（水） 午前	浦和駒場体育館	対 淑徳与野中
新体操	6月 1日（土） 8:50～	浦和駒場体育館	
体操	6月20日（木） 午前	コナミスポーツクラブ体育館（草加市）	
陸上競技	7月 1日（月）～7月3日（水）	浦和駒場スタジアム	
水泳	7月 1日（月）～7月2日（火）	大宮公園水泳競技場	

離任式

5月2日（木）



お世話になった先生方を体育館にお迎えして、2、3年生徒と共に式を行うことができました。内谷中学校を去られた先生方からお話しいただき、生徒代表がメッセージと花束を贈りました。先生方お一人お一人から内谷中学校の生徒に対する温かいお言葉をいただき、生徒もお話にききいっていました。離任式の後には、校庭でおわかれの会が開かれ、先生方と思い出を語り合っていました。

1・2年生 異学年交流授業

5月9日（木）

総合的な学習の時間に、2年生が1年生の各クラスに出向いて、定期テストに向けて、その受け方や対策をアドバイスする「定期テストなんて怖くない」の授業を行いました。中学校に入学して最初のテストとなる中間テストを前に、先輩の話聞いて、自主学習の具体的な進め方や毎日の授業の受け方など大切なポイントを知ることができました。



修学旅行



5月10日（金）～12日（日）

2泊3日の日程で、京都・奈良方面にてクラス別活動、班別活動を実施しました。3年間の集大成として、事前学習を含め準備を進めてきた修学旅行です。生徒たち自身で計画した体験を通して、現地の方々と触れ合う中で、日本の歴史や伝統文化を学ぶことができました。

土曜公開授業 PTA 制服リサイクル

5月11日（土）



今年度初めての土曜公開授業が実施され、多くの保護者の皆様に参加いただきました。当日は武道場にてPTA制服リサイクルも実施され、多くの保護者の皆様にご利用いただきました。



PTA 下校指導

5月20日（月）～22日（水）

内谷中学校では、テスト前の部活停止期間に、PTA校外指導委員の方々にご協力いただき、下校指導を行っています。保護者のみなさまのご協力をいただき生徒たちは交通ルールを守ってスムーズに下校できました。



学級委員会によるあいさつ運動

5月24日（金）～31日（金）

学級委員会が朝8:00～8:20まで朝のあいさつ運動をしています。正門、東門、生徒昇降口に立って、登校してくる生徒に元気よく声をかけ、気持ちよくあいさつを交わす姿が見られました。

